

pour combattre l'enfer. Une de ses plus grandes pratiques était de conseiller une neuvaine au Saint Cœur de Marie. " J'ai si souvent puisé à cette source, disait-il, qu'il n'y resterait plus rien depuis longtemps, si elle n'était pas inépuisable ". — " Je pense, ajoutait-il dans son langage pittoresque, je pense qu'à la fin du monde la Sainte Vierge sera bien tranquille ; mais tant que le monde dure, on la tire de tous les côtés... La Sainte Vierge est comme une mère qui a beaucoup d'enfants. Elle est continuellement occupée à aller de l'un à l'autre ". Comme dit notre Bienheureux : *Tirons donc chacun de notre côté ; nous pourrons peut-être empêcher la Sainte Vierge d'être tranquille, nous ne pourrons la lasser. Demandons-lui tant de choses qui nous manquent ; demandons-lui surtout, comme le curé d'Ars, la science de la sainteté, et par là même la science du ciel. — " On n'entre pas dans une maison, dit le Bienheureux curé, sans parler au portier : eh bien ! la Sainte Vierge est la portière du ciel ! "*

## SŒURS DE MISERICORDE

### PROFESSION RELIGIEUSE

**L**E samedi, 27 avril, à la maison-mère des Sœurs de Miséricorde, Mgr Z. Racicot, évêque de Pogle, après avoir prononcé l'allocution de circonstance, donnait le saint habit à Melles Alice Bélanger, Sœur Saint-Vincent-Ferrier, de Chambly ; Léa Gallipoli, Sœur Saint-Félix de Valois, de Montréal ; Louise Malo, Sœur Marie-Claire, de Saint-Roch-de-l'Achigan ; et Henriette Marion, Sœur Marie de la Miséricorde, de Saint-Paul-l'Ermite.

Quatre novices ont prononcé leurs vœux annuels : Sœur Marie de Lourdes, née Maria Lecavalier, de Montréal ; Sœur Sainte-Geneviève, née Elsie-Marguerite Dupuis, de Coleman, Wisconsin, E.-U. ; Sœur Saint-Marc, née Anna Demers, de Montréal ; et Sœur Sainte-Fortunate, née Maria Brien dit Desrochers, de Maisonneuve.

La sainte messe a été célébrée par M. l'abbé A. Desautels, curé de Saint-Lazare.